
   
 
  COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL  
   Du 4 JUILLET 2022  
 

 

[Tapez le titre du document] 

[Type la date] 

Haute-Vienne    °    code postale : 87470    °    Tél. : 05 55 60 40 23    °    Fax : 05 55 69 49 24 

mairie@peyrat-le-château.fr    °    www.peyrat-le-château.fr 

 

 

 
L'an deux mille vingt-deux et le quatre juillet à dix-huit heures, le Conseil Municipal de la 

commune de Peyrat-le-Château, dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire à la 

Mairie, sous la présidence de M. BAUDEMONT Dominique, Maire. 

 

Date de convocation du Conseil Municipal : 28 juin 2022 

 

PRESENTS : M. BAUDEMONT, Mme MARQUES, M. BOSDEVIGIE, M. GASCHET, 

Mme DUGAY, Mme TRICAUD, M. VALEZ, Mme VIGIER, Mme COUTISSON-

MEUNIER, Mme CHAUVERGUE. 

Procurations : 

Mme BERTRAND a donné procuration à M. BAUDEMONT 

M. DE STERCKE a donné procuration à Mme DUGAY 

M. NIOGRET a donné procuration à Mme MARQUES 

Mme DEVAUX a donné procuration à Mme CHAUVERGUE 

Absent : 

M. CAMBOU 

 

Mme TRICAUD Corinne a été nommée secrétaire 

 

La séance a été ouverte par le débat sur les garanties en matière de protection sociale 

complémentaire obligatoire au 1er janvier 2026, présenté par Mme Virginie LANDREAU 

de GROUPAMA. 

 

 

 

22.07.020    ACHAT TRACTEUR EN CREDIT BAIL 

 

Le Maire informe le Conseil Municipal qu’il est indispensable 

de racheter un tracteur 

 

 Il dit qu’après renseignements pris auprès de différents 

dépositaires une formule crédit-bail pourrait être envisagée 

 

 Le Conseil Municipal, 

 Après en avoir délibéré,  

 A la majorité, 2 abstentions (Laurence CHAUVERGUE, 

Nathalie DEVAUX) 

Publiée le : 05.07.22 
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 Autorise le Maire à engager la recherche d’un tracteur ; et 

l’autorise ou son représentant à signer le contrat crédit-bail à 

intervenir entre la Commune et le prestataire retenu. 

 

 

22.07.021 VOTE SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS 

 
 

 Le Conseil Municipal,  

 Après en avoir délibéré, 

 A l’unanimité, 

 M. VALEZ Nicolas ne prend part au vote pour l’Association 

Peyrat Plein Air 

  

  

 vote les subventions à diverses associations, soit : 

          

- F.N.A.C.A.           300,00 €    

- Coopérative Scolaire de Peyrat-le-Château   1 405,00 €   

- Judo Club Pelaud          200,00 €    

- Secours Populaire          500,00 €   

- Lim’Star Danse          500,00 € 

- Amicale des Pompiers         500,00 € 

- Groupement Développement Forestier         50,00 € 

- Montagnes Accueil Solidarité (MAS)       500,00 € 

- Familles rurales       1 300,00 € 

- Moto Club Peyratois      1 350,00 € 

- Peyrat Plein Air          500,00 € 

- A.C.C.A.           500,00 € 

- Radio Vassivière            50,00 € 

- Les Restos du Cœur           50,00 € 

- Secours Catholique           50,00 € 

- Télé Millevaches            50,00 € 

- JMFrance d’Eymoutiers         100,00 € 

- PEP87             50,00 € 

- Ligue Contre le Cancer           50,00 € 

Publiée le : 05.07.22 

 

 dit que les crédits nécessaires sont prévus à l’article 6574 du 

Budget Principal 2022. 

 

 

 

    22.07.022  VIREMENTS DE CREDITS – EXERCICE 2022 BUDGET ANNEXE EAU 

 

 

  M. le Maire expose au Conseil que les crédits prévus à certains 

chapitres du budget de l’exercice 2022 étant insuffisants, il est nécessaire d’effectuer 

les virements de crédits ci-après : 
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OBJET DES DEPENSES 

DIMINUTION SUR 

CREDITS DEJA 

ALLOUES 

AUGMENTATIO

N 

DES CREDITS 

Chapitre 

et article 

Sommes Chapitre 

et article 

Sommes 

Instal Tech mat et outillage 2315 6 100,00   

Immobilisations corporelles   2156 6 100,00 

       

     

TOTAUX               6 100,00    6 100,00   

 

    Publiée le : 05.07.22 

M. le Maire invite le Conseil à voter ces crédits. 

Le Conseil, après en avoir délibéré, approuve à la majorité (2 oppositions Mme 

CHAUVERGUE, Mme DEVAUX) les virements de crédits indiqués ci-dessus. 

 

 

 

22.07.023   REHABILITATION SALLE DE CINEMA – AVENANT N°1 

 

 

Le Maire rappelle au Conseil Municipal le marché relatif à la 

réhabilitation de la Salle de Cinéma. 

 

Mentionne qu’au cours de la démolition et de l’avancement du 

chantier, des travaux supplémentaires sont indispensables à la 

réalisation du projet pour le lot 2, aménagement intérieur. 

 

Donne le montant des travaux supplémentaires : 

- Une rangée de gradins supplémentaires pour 12 619,00 € HT 

- Le changement des rideaux et une isolation acoustique pour 

  45 732,00 € HT 

 

Dit qu’il y a lieu de signer l’avenant n°1 avec l’Entreprise ADM 

pour un montant de 58 351,00 € H.T. 

 

 Le Conseil Municipal, 

 Après en avoir délibéré,  

Publiée le : 05.07.22 

 A la majorité (2 oppositions Mme CHAUVERGUE, Mme 

DEVAUX), autorise le Maire ou son représentant à signer l’avenant 

n°1 avec l’Entreprise ADM  ainsi que toutes les pièces relatives à ces 

travaux supplémentaires. 
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22.07.024 REHABILITATION SALLE DE CINEMA – SECURISATION ELECTRIQUE 

 

Le Maire rappelle au Conseil Municipal les travaux relatifs à la 

réhabilitation de la Salle de Cinéma. 

 

Mentionne que suite au contrôle électrique et au rapport effectué 

par l’APAVE, il y a lieu de refaire toute l’électricité du cinéma pour se 

mettre en conformité et en sécurité 

 

Donne le montant du devis de l’Entreprise CEGELEC : 

39 500,00 € HT (trente-neuf mille cinq cents euros) 

 

 Le Conseil Municipal, 

 Après en avoir délibéré,  

 

 A la majorité, (2 oppositions Mme CHAUVERGUE, Mme 

DEVAUX), autorise le Maire ou son représentant à signer le devis 

avec l’Entreprise CEGELEC  ainsi que toutes les pièces relatives à ces 

travaux de mise aux normes. 

 

 Autorise le Maire ou son représentant à demander les concours 

financiers, du Conseil Départemental, de l’Etat et autres organismes 

pour ces travaux complémentaires. 

   Publiée le : 05.07.22 

 Le montant de ces travaux sera intégré au Budget Principal  

2022. 

 

 

 

22.07.025 TARIFICATION SOCIALE DE LA CANTINE SCOLAIRE  – AIDE 

   DE L’ETAT 

 

 

 Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que l’Etat a 

mis en place un fonds de soutien à l’instauration d’une tarification des 

cantines dans les territoires ruraux éligibles à la fraction de la dotation 

de solidarité rurale. Ce fonds s’inscrit dans la stratégie nationale de 

prévention et de lutte contre la pauvreté pour garantir à tous un accès à 

l’alimentation. La commune est éligible à cette mesure.  

 

 Il précise que cette aide financière de l’Etat serait versée à deux 

conditions : 

 - qu’une tarification des cantines soit mise en place et comporte 

au moins 3 tranches 

 - que la tranche la plus basse ne dépasse pas 1€ par repas. Il 

confirme ainsi que tout repas inférieur ou égal à 1€ selon conditions 

de ressources sera compensé par l’état au niveau de 3€ par repas. 
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 Monsieur le Maire propose donc les tarifs de restauration 

suivants à compter du 1er septembre 2022 

 

Quotient Familial Fiscal Prix du repas 

De 0 à 1000 0,50 € 

De 1001 à 2500 1 € 

+ de 2500 2,30 € 

 

 Le Conseil Municipal, 

 Après en avoir délibéré, à l’unanimité, 

 

 Fixe comme indiqué ci-dessus, en fonction des tranches de 

quotient familial, le prix du repas au restaurant scolaire à compter du 

1er septembre 2022. 

 

 Dit que la tarification « cantine à 1€ », est prévue pour une durée 

de 3 ans et qu’en cas de non-prorogation du dispositif par l’état, le 

tarif de référence se substituera de fait, 

 Publiée le : 05.07.22 

 Autorise la Maire à signer toutes les pièces consécutives à cette 

décision. 

 

 

 

22.07.026 DEMANDE DE SUBVENTIONS DANS LE CADRE DU VOLET FORESTIER 

  DU PLAN DE RELANCE « AIDER LA FORET A S’ADAPTER AU  

  CHANGEMENT CLIMATIQUE POUR MIEUX L’ATTENUER » 

 

 

Suite aux années 2018, 2019 et 2020 exceptionnellement sèches, 

et aux attaques de scolytes typographes qui s’en sont suivies, une partie 

des Epicéas communs et des sapins de Vancouver de la parcelle 17 de 

la forêt communale ont dû être récoltés sur une surface de 2,00 ha. 

 

Le conseil municipal envisage le reboisement de cette parcelle. 

Pour tenir compte des évolutions climatiques, deux essences 

particulièrement bien adaptées ont été choisies et seront plantées en 

mélange, le Douglas vert à 63%, le chêne rouge d’Amérique à 33% 

ainsi que le chêne d’érable sycomore à 4% parcelle n°17. Après une 

préparation des sols, les plantations seront réalisées à une densité de 

1515 à l’hectare. 

 

Le Conseil Municipal sollicite une subvention dans le cadre du 

volet forestier du plan de relance, conformément au volet 1b de 

l’itinéraire technique du Ministère de l’Agriculture et de l’Alimentation 
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Plan de financement indicatif : 

 

FINANCEURS MONTANT % 

MAA 10 320,11 € 80% 

TOTAL DES AIDES 10 320,11 € 80% 

Commune de Peyrat-le-Château   2 580,03 € 20% 

TOTAL 12 900,14 € 100% 

 

 En cas d’octroi de la subvention : 

 

  - Le conseil municipal confiera la mission de maîtrise d’œuvre à 

 l’Office National des forêts, pour un montant indicatif éligible de 

 2 945,54 € HT. Ce montant est inclus dans le plan de financement 

 indicatif, 

 

  - Le conseil municipal s’engage à réaliser les travaux d’entretien 

 nécessaires à la pérennité de ce boisement. 

 

  Après en avoir délibéré, 

  Le Conseil Municipal, à l’unanimité, 

Publiée le : 05.07.22 

  Donne pouvoir au Maire pour effectuer les démarches 

 nécessaires à la bonne réalisation de l’opération, dont la signature de la 

 convention de mandat. 

 

 

22.07.027  GARANTIE PARTIELLE EMPRUNT ODHAC CONSTRUCTION  

   PAVILLONS ALLEE DU PRE DE L’AGE 

 

 Le Maire expose au Conseil municipal que l’emprunt de 

l’ODHAC nécessaire à la construction des 4 pavillons Allée du Pré de 

l’Age doit bénéficier de la garantie partielle de la collectivité, 

 

 Le Conseil Municipal, 

 Après en avoir délibéré, à l’unanimité, 

 

 Article 1 : 

 Le conseil municipal accorde sa garantie à hauteur de 50,00% 

pour le remboursement d’un Prêt d’un montant total de 383 650,00 € 

souscrit par l’emprunteur auprès de la Caisse des dépôts et 

consignations, selon les caractéristiques financières et aux charges et 

conditions du Contrat de prêt n°136418 constitué de 5 Lignes du Prêt. 

 

 Ledit contrat est joint en annexe et fait partie intégrante de la 

présente délibération. 
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 Article 2 : 

 La garantie est apportée aux conditions suivantes : 

 

 La garantie de la collectivité est accordée pour la durée totale du 

Prêt et jusqu’au complet remboursement de celui-ci et porte sur 

l’ensemble des sommes contractuellement dues par l’Emprunteur dont 

il ne se serait pas acquitté à la date d’exigibilité. 

 

Sur notification de l’impayé par lettre recommandée de la Caisse 

des dépôts et consignations, la collectivité s’engage dans les meilleurs 

délais à se substituer à l’Emprunter pour son paiement, en renonçant 

au bénéfice de discussion et sans jamais opposer le défaut de 

ressources nécessaires à ce règlement. 

 

Article 3 : 

Le Conseil s’engage pendant toute la durée du Prêt à libérer, en 

cas de besoin, des ressources suffisantes pour couvrir les charges du 

Prêt. 

Publiée le : 05.07.22 

Autorise le Maire ou son représentant à signer tous les 

documents nécessaires à cette opération. 

 

 

 

22.07.028  SERVITUDE DE PASSAGE ACCES POSTE DE NEUTRALISATION BOIS 

   BENEYTOUT 

 

Le Maire rappelle au Conseil Municipal la construction 

d’un poste de neutralisation sur les parcelles C 499 et C 500 au 

Bois Beneytout. 

 

Pour accéder à ces infrastructures il est nécessaire de passer 

sur les parcelles C 497 et C 498 appartenant à Mme LEGROS 

Raymonde née BORDERIE, et de créer un accès empierré. 

 

 Mme LEGROS Raymonde autorise la Commune de Peyrat-

le-Château à créer cet accès et à passer sur ses parcelles. 

 

Le Conseil Municipal, 

   Après en avoir délibéré, à la majorité (2 oppositions  

  Laurence CHAUVERGUE, Nathalie DEVAUX) 

 

 Accepte l’accord de Mme LEGROS Raymonde pour la 

création d’une servitude de passage empierrée sur les parcelles C 

497 et  C498. 

 

 Charge Maître Charles FRANCOIS de dresser l’acte de 

création de servitude. 
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 Dit que tous les frais seront à la charge de la Commune de 

Peyrat-le-Château. 

Publiée le : 05.07.22 

 Autorise le Maire ou son représentant à signer toutes les 

documents relatifs à cette opération. 

 

 

22.07.029  TARIF PRESTATIONS COMMUNE/HUDA PEYRAT 

 

 

 Monsieur le Maire explique qu’il est nécessaire de définir un 

tarif d’intervention concernant les petits travaux que les employés 

communaux font sur le site de l’HUDA (travaux d’électricité, de 

plomberie, tonte….), dans la suite de la mise en place du budget 

annexe. 

 

 Le Conseil Municipal, 

Après en avoir délibéré,  

Publiée le : 05.07.22 

Fixe à l’unanimité, le tarif de 20 €/heure pour les interventions 

faites à la demande de l’HUDA de PEYRAT. 

 

 

 

22.07.030  CREATION REGIE DROITS DE PLACE 

 

 

 Le Maire fait part au Conseil Municipal : 

-  du stationnement de différents commerçants de restauration 

ambulante, depuis quelque temps, 

- de la reprise par la commune notamment de l’organisation de la 

Brocante d’Auphelle 

 

 Dit qu’une redevance pourrait être instituée pour le 

stationnement des commerçants de restauration ambulante et pour le 

droit de place à la Brocante d’Auphelle, 

 

 Le Conseil Municipal, 

 Après en avoir délibéré, 

 A l’unanimité 

 

 Accepte la proposition du Maire. 

Publiée le : 05.07.22 

 Autorise le Maire ou son représentant à créer une régie de 

recettes pour encaisser les produits des stationnements cités ci-dessus. 
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22.07.031  VENTE FAUTEUILS CINEMA 

 

 Monsieur le Maire fait part au Conseil Municipal du souhait de 

la vente des fauteuils du cinéma qui ont été enlevés pour les travaux : 

 

Il propose le prix de vente à 50 € (cinquante euros) le bloc de 3 

fauteuils 

 

 Le Conseil Municipal, 

Après en avoir délibéré, 

 

Décide, à l’unanimité, de la vente des fauteuils du cinéma à 50 € 

le bloc de 3. 

Dit que le transport sera à la charge de l’acquéreur. 

 

Cette vente sera inscrite au budget principal au compte 7688. 

Publiée le : 05.07.22 

Autorise le Maire ou son représentant à signer tout document 

nécessaire à ces ventes. 

 

 

 

 

22.07.032  TARIF LOCATIONS SALLES ET CHAPITEAUX AUX AGENTS  

   COMMUNAUX ET AUX POMPIERS 

 

 

 Le Maire explique au Conseil Municipal qu’il souhaite autoriser 

un tarif préférentiel au personnel communal et aux pompiers, pour la 

location des salles municipales ou d’un chapiteau ou tonnelle ; 

 

 Le Maire propose une gratuité par an par agent communal et par 

pompier rattaché au Centre de Secours de Peyrat le Château, pour une 

location de la Salle Théodila ou de la Salle de Réception, ainsi que la 

location d’un chapiteau ou d’une tonnelle. 

 

 Le Conseil Municipal, 

 Après en avoir délibéré,  

Publiée le : 05.07.22 

 A l’unanimité, décide d’accepter la gratuité comme énoncé ci-

dessus. 

- Une attestation Responsabilité Civile sera demandée au 

moment de la location. 
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22.07.033   DON DE L’ASSOCIATION PEYRAT AU FIL DU TEMPS 

 

 

 Le Maire informe le Conseil Municipal que l’Association Peyrat 

au Fil du Temps étant sans activité depuis plusieurs années, le 

trésorier souhaite donner le solde du compte à la commune de Peyrat 

le Château. 

 

 Le solde représente la somme de 2 148,73 €. 

 

 Le Conseil Municipal, 

 Après en avoir délibéré, à l’unanimité, 

Publiée le : 05.07.22 

 Accepte ce don, qui participera au financement de l’opération  

« Travaux du Petit Patrimoine ». 

  

 

 

22.07.034 DESTINATION DES COUPES DE BOIS - EXERCICE 2023 - 

 

 

L’adjoint au Maire donne lecture au conseil municipal du 

programme de coupe proposé pour l’année 2023 par l’Office 

National des Forêts pour les forêts relevant du régime forestier. 

 

Il explique au conseil municipal  que les modes de ventes à l’ONF 

ont évolué depuis le 01/01/2019. Les ventes par adjudication ou 

appel d’offre prennent désormais la forme de ventes publiques de 

gré à gré par soumissions avec mise en concurrence. 

Les ventes de gré à gré hors ventes publiques (ventes 

« simples ») restent également en vigueur, pour pouvoir 

commercialiser des lots de faible valeur, urgents ou restés 

invendus. 

Ouï le discours de l’Adjoint, le conseil municipal, après en avoir 

délibéré décide, à      : 

 

1- Assiette des coupes 

 
 d’accepter l’ensemble des propositions et 

destinations de coupes réglées prévues dans 

le document d’aménagement forestier 

comme mentionnées ci-dessous : 
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Nom de la forêt 

Numéro 

de  

parcelle 

Surface  

à parcourir 

(ha) 

Type 

de 

coupe 

Destination de la 

coupe (vente ou 

délivrance) 

Peyrat le Château 63U 8 AMEL 
Vente unité de 

produit 

Quenouille 
56A 10.85 E2 

Vente bloc bois 

façonné 

Quenouille 
57U 13.89 E2 

Vente bloc bois 

façonné 

 

 

Le conseil municipal, 

Après en avoir délibéré, 

A l’unanimité, 

Publiée le : 05.07.22 
 autorise Monsieur Le Maire ou son 

représentant à signer tout document en 

rapport avec cette opération. 

 
 

22.07.035  ACHAT EURO SYMBOLIQUE COMMUNE /WITTMANN-MAZAUD 

 

 M. BOSDEVIGIE Jean-Pierre, Adjoint, informe le Conseil 

Municipal que Madame WITTMAN Marie-France cède à la commune 

pour l’euro symbolique  la parcelle J936 située Bois de la Font, dont 

elle est propriétaire, 

 

 Le chemin concerné pourrait permettre, après négociation avec 

les propriétaires de la parcelle suivante, un débouché sur la route de la 

Subertange en face du Chemin de l’Arbre aux Poules 

 

 Le Conseil Municipal, 

 Après en avoir délibéré,  

 A l’unanimité, 

 

 Accepte l’achat de cette parcelle précitée par Monsieur 

BOSDEVIGIE. 

 

 Désigne Maître FRANCOIS Charles, Notaire à Bourganeuf, 

pour dresser l’acte de vente. 

 

 Dit que tous les frais de notaire sont à la charge de la commune. 

Publiée le : 08.07.22 

 Autorise le Maire ou son représentant à signer l’acte de vente 

entre la commune et Madame WITTMANN Marie-France, ainsi que 

toutes les pièces annexes. 

 

 



 

 

 12 

 

22.07.036  ACHAT EURO SYMBOLIQUE COMMUNE /ETABLY Françoise 

 

 M. BOSDEVIGIE Jean-Pierre, Adjoint, informe le Conseil 

Municipal que Madame ETABLY Françoise cède à la commune pour 

l’euro symbolique  la parcelle B 291, de 3820 m², dont elle est 

propriétaire, 

 

 Le Conseil Municipal, 

 Après en avoir délibéré, à l’unanimité, 

 

 Accepte l’achat de cette parcelle précitée par Monsieur 

BOSDEVIGIE 

 

 Désigne Maître DEBROSSE Nicolas, Notaire à FEYTIAT, pour 

dresser l’acte de vente. 

 

 Dit que tous les frais de notaire sont à la charge de la commune. 

 Publiée le : 13.07.22 

 Autorise le Maire ou son représentant à signer l’acte de vente 

entre la commune et Madame ETABLY Françoise, ainsi que toutes les 

pièces annexes. 

 

 

22.07.037  ACHAT PARCELLES A GOUDOUR Jean-Claude 

 

 M. BOSDEVIGIE Jean-Pierre fait part au Conseil 

Municipal que Monsieur GOUDOUR Jean-Claude est vendeur 

des parcelles suivantes : 

 

Parcelles concernées Superficie 

C 0003 0,2800 ha 

C 0004 11,1980 ha 

C 0007 1,1950 ha 

C 0008 0,6880 ha 

C 0011 1,8910 ha 

C 0012 0,9646 ha 

C 0013 0,3756 ha 

C 0023 0,6120 ha 

C 0028 0,5750 ha 

C 1337 0,5843 ha 

Total 18,3635 ha 

 

 Propose une offre à 800,00 €/ha pourrait être faite,  

 

 Le Conseil Municipal, 

 Après en avoir délibéré, à l’unanimité, 

  

 Accepte la proposition d’achat de ces parcelles. 

 

 Désigne Maître FRANCOIS Charles, Notaire à 

Bourganeuf pour dresser l’acte d’achat. 
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 Dit que les parcelles acquises seront soumises au régime 

forestier. 

 

 Dit qu’il est nécessaire de demander un droit de passage 

pour accéder aux parcelles acquises à partir de la piste du 

Villard. 

 

 Dit que tous les frais (notaire…) sont à la charge de la 

commune. 

Publiée le : 13.07.22  

 Autorise le Maire ou son représentant à signer tous les 

documents nécessaires à cet achat. 

 

 

 

22.07.038 VENTE PARCELLE A M. et Mme COUEGNAS Michel 

 

 

M. BOSDEVIGIE Jean-Pierre, Adjoint, fait part au 

Conseil Municipal de la demande de Monsieur et Madame 

COUEGNAS Michel souhaitant acquérir la parcelle E 487 de 

330 m² qui jouxte leurs parcelles, 

 

Monsieur BOSDEVIGIE propose un prix de 40 € 

(quarante euros). 

 

Le Conseil Municipal, 

Après en avoir délibéré, à l’unanimité, 

 

Accepte de vendre à Monsieur et Madame COUEGNAS 

Michel la parcelle E 487, au prix de 40 €. 

 

Dit que tous les frais sont à la charge de l’acquéreur 

(notaire…). 

Publiée le : 13.07.22 

Autorise le Maire ou son représentant à signer l’acte de 

vente à intervenir entre la Commune et M. et Mme 

COUEGNAS Michel, ainsi que toutes les pièces annexes. 

   

 

 

22.07.039  VENTE PARCELLES A Mme FOURNEL Nadine 

 

 

M. BOSDEVIGIE Jean-Pierre, Adjoint, fait part au 

Conseil Municipal de la demande de Madame FOURNEL 

Nadine souhaitant acquérir les parcelles H 306 pour 1,5 ha et H 

304 pour 0,19 ha qui jouxtent ses parcelles, 
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Monsieur BOSDEVIGIE propose un prix de 13 000 € 

(treize mille euros) l’ensemble dont sera déduit la partie du 

chemin sortie de la parcelle H 306. 

 

Le Conseil Municipal, 

Après en avoir délibéré, à l’unanimité, 

 

Accepte le principe de la vente à Mme FOURNEL Nadine 

d’une partie des parcelles H 306 et H 304 comme énoncé. 

 

Dit qu’il faut mandater un géomètre pour sortir la partie du 

chemin public intégrée à la parcelle H306. 

 

Dit que tous les frais (géomètre, notaire…) nécessaires à 

cet achat sont à la charge de l’acquéreur. 

Publiée le : 13.07.22 

Autorise le Maire ou son représentant à signer l’acte de 

vente à intervenir entre la Commune et Madame FOURNEL 

Nadine, ainsi que toutes les pièces annexes. 

   

 

22.07.040         ECHANGE DE PARCELLES AVEC Mr MAYNE Thierry 

 

 

  Monsieur BOSDEVIGIE Jean-Pierre, adjoint, informe le 

conseil que Monsieur MAYNE Thierry souhaite procéder à 

l’échange de diverses parcelles de terrain avec la commune, 

 

Le Conseil Municipal, 

Après en avoir délibéré, 

A l’unanimité, 

 

Donne son accord pour l’échange suivant le tableau ci-

dessous : 

  

Parcelles 

MAYNE 

Thierry 

Superficie Parcelles 

communales 

Superficie 

E 159 0,1580 ha D 199 0,3810 ha 

E 157 0,2460 ha D 201 0,2230 ha 

E 150 0,2940 ha D 202 1,3380 ha 

E 419 0,1587 ha   

E 160 0,1342 ha   

E 161 0,1886 ha   

E 177 0,2680 ha   

Total 1,4475 ha    1,9420 ha 

 

Considérant que les parcelles communales représentent 

une superficie de 0,4945 ha de terrain supplémentaire et que le 

prix de l’hectare est fixé à 1 000,00 €, une soulte de  494,50 € 

(quatre cent quatre-vingt quatorze euros et cinquante centimes) 

sera versée par Monsieur MAYNE Thierry à la commune. 
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Autorise le Maire à signer un engagement d’échange 

devant notaire. 

 

Autorise le Maire à demander la distraction du régime 

forestier  des parcelles échangées avec M. MAYNE Thierry. 

 

Dit que les parcelles acquises seront soumises au régime 

forestier. 

 

Dit que tous les frais seront supportés par moitié par 

Monsieur MAYNE Thierry et par moitié par la commune, 

 Publiée le : 13.07.22 

Autorise le Maire ou son représentant à signer l’acte 

d’échange entre la Commune et Monsieur MAYNE Thierry, 

ainsi que toutes les pièces annexes. 

 

 

 

22.07.041  ECHANGE DE PARCELLES AVEC Mr ATELIN Rémi 

 

Monsieur BOSDEVIGIE Jean-Pierre, adjoint, informe le conseil 

que Monsieur ATELIN Rémi souhaite procéder à l’échange de 

diverses parcelles de terrain avec la commune, 

 

Le Conseil Municipal, 

Après en avoir délibéré, 

A l’unanimité, 

 

Donne son accord pour l’échange suivant le tableau ci-

dessous : 

  

Parcelles 

ATELIN 

Rémi 

Superficie Parcelles 

communales 

Superficie 

E 274 0,5220 E 472 (partie) 0,2800 

  E 261 0,1380 

  D 1577 0,0190 

    

Total 0,5220 Total 0,4370 

 

 

Dit qu’il y a une différence de surface de 0,0850 ha mais 

qu’aucune soulte ne sera demandée. 

 

Autorise le Maire à signer un engagement d’échange 

devant notaire. 

 

Autorise le Maire à demander la distraction du régime 

forestier  des parcelles échangées avec M. ATELIN Rémi. 
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Dit que les parcelles acquises seront soumises au régime 

forestier. 

 

Dit que tous les frais de notaire et les frais de géomètre 

sont à la charge de Monsieur ATELIN Rémi. 

 Publiée le : 13.07.22 
Autorise le Maire ou son représentant à signer l’acte d’échange 

entre la Commune et Monsieur ATELIN Rémi, ainsi que toutes les 

pièces annexes. 

 

 

 

22.07.042  COMMUNALISATION DES BIENS DE LA SECTION D’AUPHELLE 

 

 

Monsieur BOSDEVIGIE Jean-Pierre, adjoint, informe le conseil 

municipal que : 

- les parcelles cadastrales de la section d’Auphelle sont gérées 

depuis de nombreuses années par la commune en l’absence de 

commission de section 

- les impôts fonciers des biens de la section d’Auphelle sont 

payés depuis plus de 3 ans par la Commune 

- que lors de la réunion du 14 juin 2022, à laquelle étaient 

conviés les habitants en résidence principale et inscrits sur la liste 

électorale, il n’a été présenté aucune opposition à la communalisation 

des biens de section (hormis la demande de maintien du droit 

d’affouage) 

 

En conséquence, après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à 

l’unanimité, 

Publiée le : 13.07.22 

Autorise le Maire à entamer les démarches de communalisation 

des biens de la section d’Auphelle.  

 

 

 

22.07.043 COMMUNALISATION DES BIENS DE LA SECTION DE QUENOUILLE 

 

 

Monsieur BOSDEVIGIE Jean-Pierre, adjoint, informe le conseil 

municipal que : 

- les parcelles cadastrales de la section de Quenouille sont gérées 

depuis de nombreuses années par la commune en l’absence de 

commission de section 

- les impôts fonciers des biens de la section de Quenouille sont 

payés depuis plus de 3 ans par la Commune 

- que lors de la réunion du 5 avril 2022, à laquelle étaient 

conviés les habitants en résidence principale et inscrits sur la liste 

électorale, il n’a été présenté aucune opposition à la communalisation 

des biens de section 
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En conséquence, après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à 

l’unanimité, 

Publiée le : 13.07.22 

Autorise le Maire à entamer les démarches de communalisation 

des biens de la section de Quenouille.  

 

 

 

22.07.044  COMMUNALISATION DES BIENS DE LA SECTION D’AUPHELLE-

   QUENOUILLE 

 

 

Monsieur BOSDEVIGIE Jean-Pierre, adjoint, informe le conseil 

municipal que : 

- les parcelles cadastrales de la section d’Auphelle-Quenouille 

sont gérées depuis de nombreuses années par la commune en 

l’absence de commission de section 

- les impôts fonciers des biens de la section d’Auphelle-

Quenouille sont payés depuis plus de 3 ans par la Commune 

- que lors des réunions du 5 avril 2022 et du 14 juin 2022, à 

laquelle étaient conviés les habitants en résidence principale et inscrits 

sur la liste électorale, il n’a été présenté aucune opposition à la 

communalisation des biens de section. 

 

En conséquence, après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à 

l’unanimité, 

Publiée le : 13.07.22 

Autorise le Maire à entamer les démarches de communalisation 

des biens de la section d’Auphelle-Quenouille.  

 

 


